



史蹟史料部

2023年7月13日

#35

日本人墓地公園 ニュースレター

日シ両国の暗い歴史をめぐるバスツアー 開催報告

3月11日（土）、40名の会員の皆様にご参加いただき、「日シ両国の暗い歴史をめぐるバスツアー」を開催致しました。新型コロナウイルス流行以来、ようやくバスツアーを再開することができました。たくさんの方にお申込みいただきまして、ありがとうございます。今回は、バスツアーの様子をレポート致します。

在星50年超の史蹟史料部・杉野さんによる案内に加えて、今回のツアーにはライセンスガイドのキャロルさんにも同行いただき、シンガポールと日本の歴史について、より詳しい情報を盛り込むことができました。



※今回のツアーで訪れた場所については、[ニュースレター#15](#)で詳しくご紹介しています。

克蘭ジ戦争記念碑 Kranji War Memorial



最初に訪れたのは、克蘭ジの丘にある戦争記念碑でした。市街地から約 22 km 離れ、公共交通機関のご利用ではなかなか行きにくい場所ですので、バスツアーで訪問することができて良かったというお声をいただきました。



旧フォード工場 Former Ford Factory

こちらでは約1時間かけて、じっくりと第二次世界大戦の展示をご覧くださいました。日本軍の占領、イギリス軍の降伏、シンガポール市民が戦争に巻き込まれていった時代の貴重な資料が展示されている旧フォード工場は、ぜひ一度訪れていただきたい場所です。フランスで活躍された日本人画家の絵が展示されていることを教えていただくなど、ツアーに参加いただいた方からも情報をいただきました。



昭南忠霊塔 Bukit Batok Memorial



日本とシンガポールをめぐる暗い歴史は、シンガポールの公立小学校では教科書で紹介され、子どもたちは小さい頃からそれを学んでいます。

しかし日本の教科書で学ぶ機会は少なく、シンガポールで暮らして初めて史実を知ったという方も多いと思います。

第二次世界大戦が終わって70年余り、戦争を体験された方、そのお話を聞き伝えられたご遺族の方も減りつつある時代になり、史蹟史料部では今後も日本とシンガポールの歴史をお伝えするツアーを企画し、会員の皆様をご案内できればと考えております。

今回のツアーは満席のお申込みをいただき、ありがとうございました。

今後ツアーがあったら訪れてみたい場所など、リクエストがありましたら、教えてくださいね！